Lo que quiere el pueblo

Que al contrabantista March le confisquen hasta el último gramo, la última choza, el último duro que tenga en España.

Que a los jesuitas que continúan en España se le expulse inmediata mente y se haga una verdadera investigación para quitar la careta a las terceras personas que siguen haciendo negocios en representación de aquellos.

Que a frailes, monjas y curas se les exija el cumplimiento de lo establecido en la Constitución respecto a no permitirles poseer más bienes que los necesarios para su sustento, confiscandoles el resto en valores y metálico y los suntuosos edificios para convertirlos en escuelas del Estado.

Que del fascismo no queden ni los rabos. Que se exija resposabilida es a Lerroux, Gil Robles y demàs compiches por sus conculcaciones de la Constitución, por sus actuaciones en la represión del movimiento de Octubre y por su canallesca intervención en el movimiento actual.

Que se cree un impuesto sobre la renta que impida que haya quien se encuentre todas las ma fianas, sobre la mesilla de noche, 20.000 duros o más sin trabajar lo más mínimo.

Que en cada ventanilla de cada Ministerio y de cada oficina pública haya un republicano autén-

Que se haga, de una vez, una oficialidad republicanade Ejército

Y por hoy, nos conformamos con esto, que bien poco és.

Nuestros Practicantes

D. GABRIEL BONILLA DIAZ

Entre los más destacados elementos que integran el Colegio de Practicantes almerienses ocupa un lugar preminente el culto asociado don Gabriel Bonilla Diaz, quien, con un verdadero amor a su carrera, acrifica su comodidad y hastá sus intereses en beneficio de la doliente humanidad.

En ocasión de los pasados sucesos, el señor Bonilla ha conseguido la más justiciera fama como hábil Ayudante médico, tanto en la Casa de Socorro Municipal, en cuyo benéfico Centro actua de Practicante de guardia, como en su domicilio particular, sito en el número 35 de la calle del Primero de Mayo, en cuyo referido lapso de tiempo ha trabajado, incansablemente, distinguiendose, en todo momento, por esa extraordinaria habilidad que le caracteriza y distingue.

Al dedicar, en este número, un dilatado espacio a las pelsonalidades almerienses dignas de toda loa por sus propios merecimientos, no queremes dejar inédito el nombre del culto Ayudante de medicina y cirujia don Gabriel Bonilla Diaz, como un obligado homenaje a uno de los más modestos y destacados valores almerienses.

Consignatarios almerienses

D. GASPAR CUENCA

liace unos dias llegó a nuestro puerto el magnifico vapor "PINTO" de la Mac Andrews &. Co. Lid. de la que es consignatario nuestro particular amigo don Gaspár Cuen ca Benet.

Se rumoreaba que el mencionado buque aplazaria su llegada en
razón a las circunstancias actuales pero el señor Cuenca, hombre animoso y emprendedor, com
prendiendo que semejante determinación a más de ser de pésimo
efecto supondría un enorme perjuicio para nuestros parraleros y
exportadores, desvirtuó la especie
lanzada, mediante una propaganda eficáz que dió por resultado que
el "PINTO" inagurara la presente campaña uvera llevando en sus
bodegas un gran contingente de
barriles.

Otro consignatario tal vez hu-

biese decidido el indicado aplazamiento; pero, el señor Cuenca, conocedor del ambiente de nuestra provincia y contando con la garantía de la poderosa Compañía por el representada, puso en juego los resortes comerciales que son en el una segunda naturaleza, y logró encazuar la corriente de embarque con los más felices resultados.

Persona como el señor Cucnca, cuyos dotes demostró cumplidamente al frente de la Secretaria del CírculoM ercantil e Industria; de nuestra provincia, merecen toda clase de elogios por su dinamísmo, su celo, y su valentía en afrontar los peligros de unas circunstancias que pudieron engendrar la ruina de numerosos parraleros almerienses.

LA CAMPANA

Antes de visitar otro establecimiento, concurri a este magnífico Restaurant.

LA DEFENSA

EL NUEVO DELEGADO DE HACIENDA

Desde hace un relativamente corto lapso de tiempo, viene desempeñando la Jefatura de nuestra Delegación de Hacienda un honorable funcionario que en época pretérita hizo patente sus dotes exepcionales al frente de la Administración de Rentas Públicas, en nuestra provincia.

Don Salvador Muelas Martinez, cuyo es el nombre del nuevo Delegado, sobre la base del extricto cumplimiento de las leyes vigentes, ha desarrollado un plan de trabajo, en cuantas dependencias emanan de su autoridad, tan acertado y tan ecuanime, que, sin menoscabo de los intereses del Tesoro, ha desterrado las arcaicas e infiritas molestias que pesaban sobre los contribuyentes.

Y és, que el señor Muelas Martinez cuyo espiritu alienta en la más franca democracia, jamás sirvió para siervo de políticos de la más negra estírpe, quienes, desempeñando cargos que debieran haber puesto al cervicio de la justicia administrativa. los aprovechaban en perjuicio del Erario público con sus interminables recomendaciones.

La provincia de Almeria cuenta, pués, con un fiel servidor del Estado completamente afecto al régimen. y cuva energia en el cumplimiento de su cometido pocas veces la hemos visto en los numerosos Delegados que le precedieran.

Cúmplenos, en la presente hora, en la que el Tesoro Nacional necesita de toda la firmeza de sus funcionarios y de toda la voluntad de sus deudores; el hacer resaltar los extraodinarios servicios prestados por el señor Muelas Martinez, a quien deseamos continúe cosechando los éxitos a que siempre nos tuvo acostumbrados.

Iris Parck

Normalizada la vida ciudadana almeriense renudó sus funciones la Empresa cinematográfica Iris Parck que, con tanto éxito, viene actuando en nuestra Plaza de Toros.

Las mejores películas vienen diariamente apareciendo en la pantalla del Iris Parck, lo que, juntamente con lo reducido de los precios de las localidadades, hace que la Plaza de Toros se vea concurridisima, cada vez en mayor grado.

La actuación de esta Empresa ha relegado al "panteón del olvi do" a las explotadoras del Cervantes y Hesperia, que tanto abusó, durante un dilatado periódo, del público almeriense.

Ya era hora que se terminaran los monopólios injustificables en beneficio del «señor capitan» y sus adláteres...

HIJO DE ALFREDO RODRIGUEZ, S. A.

===-----

Consignaciones y Fletamentos de Buques. — Carbones Minerales. — Maura, 5 — Almería

Una queja atendible

Se nos ruega hagamos llegar a quien corresponda, el procedimiento, a todas luces extemporáneo, empleado por «Fuerzas Motrices del Valle de Le crin, en relación con la cobranza del consumo de luz electrica. Sin tener en cuenta las dificultades económicas presentes la referida Compañia parece negarse a aceptar un mes de abono, (cuando el cliente tiene dos mensualidades pendientes de pago) alegando que dentro de unos dias se incluirá el segundo recibo y entoces tendrán que pagar los dos.

Esto, que a simple vista parece una coasción, uno habría medio de evitarlo?

DE LA DIPUTACIÓN LABOR DE BUEN PRESIDENTE

Acostumbrados como estabamos, a observar las gestiones nefastas de muchos Presidentes de
unestra Diputación, algunos de los
cuales se hallan, con justa razón,
a buen recaudo, no podemos dejar
en silencio el proceder del actual
Presidente de nuestra Comisión
Gestora, desde el momento en que
tomara posesión de su cargo.

Don Francisco Callejon Lopez, miembro aestacado del Partido "Izquierda Republicana", no descansa un istante en la realización de todas aquellas cuestiones que le están encomendadas, llevándolas a cabo con el mayor acierto y con la voluntad inquebratable que distingue a todo buen ciudadano afecto al Frente Popnlar.

Desaparecidas las corrientes "strapérlicas" que amenazahan arrastrar hacia una charca inmunda y pestilente, la cconc mía de nuestra Diputación, el señor Collejón Lopez se nos prasenta como el hombre austero, laborioso y genial, merecedor de todo encómio, en razón de su probada decencia administrativa.

Al brindar, en las circunstancias actuales, estas modestas líneas al referido señor Callejón Lopez, interpretamos el unánime sentir del pueblo almeriense.

JUAN GUTIERREZ LOPEZ

Representaciones Nacionales y

Extranjeras

ANA FRANCO, 6

ALMERIA

TIERRA

LA DEFENSA

CASA MARTIN

Tiendas, 30 La más surtida en objetos para regalos Visitando este magnifico Bazar encontrarán todo cuanto necesiten a precios reducidisimos

CENTRAL BANCO EL ALMERIA

-=0=-

Entre los establecimientos de crédito que en nuestra capital figuran en primera linea, tanto por su reconocida solvencia como por la garantia que supone. el dilatado lapso que media desde su implantación, ocupa un lugar destacado el denominado Banco Central, entidad eminentemente beneficiosa para el comercio y la industria almerien-

El Banco Central, logró terminar con los procedimientos usurarios que, a su advenimiento, imperaban, desterrando a la vez el peligio de las falsas informaciones comerciales que eran el procedimiento empleado por numerosos vividores de las finanzas, quienes, ante las presiones de la amistad o el interés, perjudicaban el crédito de unos y ponian en trance de ruina a cuantas entidades operaban con nuestra plaza.

Una de las innovaciones implatadas por la entidad bancaria que nos ocupa, és, la apertura de cunetas en su Caja de Ahorros, con cuyo procedimiento ha logrado encauzar el sistema de la economía, principalmente en cuanto se relaciona con la in-

fancia.

El Banco Central, al expedir sus Libretas de Ahorro con primeras imposiciones desde UNA PESETA, ha acostumbrado a los pequeños ciudadanos a hacer ellos mismos la entrega de sus pequeñas economías; entrega que sobre la base de cinco pe. setas, por ejemplo, cada semana, suponen un depósito de 260 pesetas anuales, que, en diez años se convertirán en 2. 600 pesetas, sin contar los

intereses.

El éxito obtenido con esta nueva modalidad de previsión, se debe al decidido empeño y al gran interés que en ello se ha tomado el digno Director del Banco Central, nuestro distinguido paisano don Francisco Callejón, persona de excepcionales dotes, a quien nos place felicitar desde nuestras modestas columnas.

DE TODO UN POCO

Las ranas tienen, como los camellos, la facultad de almacenar humedad en su cuerpo, por lo cual pueden pasarse sin beber durante espacios de tiempo que ocasionaria la muerte a otros muchos ani-

Las serpientes no suben á los árboles enroscándose á ellos, sino sujetándose con las escamas.

Se expulsa la solitaria tomando corteza de una sandía, manejándola, recojiendo el zumo y bebiendo de él una cucharadita

En la emisión de la voz humana toman parte cuarenta y cuatro músculos.

Se ha calculado que todo el agua del Océano contiene una solucion de más de dos millones de toneladas de plata.

·* -- -

En Noruega, los que no están vacunados no pueden ejercer su derecho de voto en ninguna parte.

Cuanto menos se piensa, más se habla. Los embusteros necesitan bnena memo-

LA FLOR DE LA MANCHA

==+++++++++++++++++++++++++++++++=

Perfecto Alcaide GIMÉNEZ Vinos - Anisados - Cervezas - Los - ... clásicos chatos y bocadillos Conde Offalia, 2

VALORES ALMERIENSES D. JOSE ENCISO AMAT

---0---

Hay seres audaces que todo lo sacrifican por escalar puestos, los que, una vez conseguidos, solo les sirven de baluartes para defender el lucro dersonal, cuando no para traicionar a aquellos mismos que les encumbraron. Por el contrario, existen otros, los menos, que acatando las décisiones de una mavoria, sacrificandose aún en sus materiales intereses, se entregan en cuerpo y alma al mejor servicio de la causa para cuyo engrandecimiento se les designara. Y este último caso es el del digno ciudadano almeriense y discreto farmaceutico, don José Enciso Amat, quien, en todo tiempo, ha puesto de relieve su bondad, inteligencia, y everdadero amor a los sideales republicanos.

Como dirigente, el señor Enciso ha demostrado hasta la saciedad sus exepcionales cualidades; y en funciones de primera autoridad civil de la provincia, ha dado pruebas de un caracter entero, de una ecuanimidad nada comun y de una caballerosidad sin limites al atenerse a los dictados de la razón sin aprovecharse, ni un ápice, de su posición, para arrollar a sus politicos adversarios.

Los republicanos almerienses tienen en el señor Enciso un espejo fiel de honradez y justicia en que mirarse. Nosotros, tributamos al referido señor nuestro modesto homenaje, y anhelamos verle, en plazo no lejano; en el lugar a que por sus méritos personales y por su afecto a la verdadera República tiene derecho.

CARNICERIA

E .. D

Juan Martin'ez Garcia Casetas Núms, 43 44 45 Plaza del Mercado — Almena

LA DEFENSA

De la industria local

D. ANTONIO SALAS DE HARO

-=0==-

En el número 53, de la Avenida de la República se halla instalado un magnifico establecimiento de sastrería, bajo la dirección y personal intervención del acreditado profesional don Antonio Salas de Haro.

No es el señor Salas uno de tantos industriales que a este ramo se dedican, que, operando sobre la base del lucro, admiten la cooperación de elementos de dudosa perícia, solo con el objeto de que, al abonar reducidos salarios, las confecciones le resulten a precios irrisorios, en perjuicio del elemento obrero que estas manipulaciones interviene.

Nuestro presentado, por el contrario, desde el momento en que se estableciera tuvo como principal norma la selección del personal que habría de mantener la indiscutible fama de su indus tria; y a este fin encaminó sus pasos, hasta conseguir que en la fecha actual, todos cuantos son verdaderos "amateurs" del bien vestir, constituyan su más asídua y constate clientela.

Sobre la base de que "el que algo quiere, algo le cuesta", el señor Salas no ha regateado un céntimo a los operarios que con él comparten la diaria faena; pero, artista en su género, ante todo, de su casa no salieron jamás esos adefesios que muchas veces vemos sobre los hombros de quienes se precian ser los árbitros de la elegancia y la moda. Todas les confecciones salidas de la sastrería del señor Salas son verdaderos modelos en sus géneros respectivos.

De ahí la razón para que dediquemos un espacio en nuestro periódico, a la floreciente industria que nos ocupa. "LA CONSTANCIA"

establecimiento de Ultramarinos de Rafael J. Romero Glorieta de San Pedro, 2

BAR CIPRIANO Los mejores viños de Montilla y Jeréz

Cervezas y aperitivos Especialidades en tapas selectas Av. de la República, 34-A Almeria

AL MARGEN DE UN DECRETO

-=0=-

El decreto del Gobierno sobre la rebaja de alquileres y moratoria para las deudas por este concepto ha causado magnifica impresión. Son unánimes los elogios que se dedican al ministerio legítimo y a quienes, como posotros, hemos insistido en la defensa de los inquilinos.

Sinembargo, entendemos que al decreto le falta un artículo, en el que se extiendan los beneficios a aquellos pequeños industriales que pagan más de docientas pesetas de alquiler por el local en que trabajan. La inmensa mayoría de estos hombres están luchando en defensa de la República y no merecen ser olvidados.

El error es fácilmente subsanable Basta estudiar una cifra tope de alquiler de tiendas y talleres y hacer que se le aplique el decreto que con tanta simpatía ha acogido el pueblo, cada día más firme al lado de su Gobierno y contra la traición fascista

RESTAURANT PUERTA REAL

Especialidades en banquetes y bodas Marín, 4-A. Almeria

ANTONIO Mtz. HERRERA Las mejores frutas y hortalizas Plaza del Mercado VALORES DESTACADOS

D. EUSEBIO ELORRIETA

En las circunstancias actules, cuando la intervención de los elementos ciudadanos dan margen al aquilatamiento de los méritos respectivos, es cuando se vislumbra el verdadero valor de quienes, recogidos en su modestia, laboran año tras año, supeditados al extricto cumplimiento de un deber sin alharacas ni resonancias de ninguna especie.

Y este, precisamente, es el caso del ilustrado Ingeniero, Director Facultativo de nuestra Junta de Obras del Puerto, don Eusebio Eforrieta y Artaza.

No vantes a referirnos a los méritos que como tai Ingeniero, constituyeron el legitimo patrimonio del señer Eloriata; Sus cualidades de seriedad, peticia y amor a trabajo, son bien conocidas de ledes los almerienses.

Entusiasta defenser del régimen republicano, mes co presentado ha dado cuando facilidades estuvieron a su alcarce, para cooperar a la normalidad de la vida ciudadana; toda su influencia y su prestigio lo puso incondicionalmente al servicio del pueblo, y hasta, dió un gran ejemplo de largueza en su aper tación de la suscripción actualmente en curso.

Y este decidido empeño en cooperar, eficazmente, a la causa de la justicia popu ar, a la inversa de los capitalistas almerienses que se hallan envueltos en las tenebrosidades de un indigno complot, hace acreedor, al señor Elorrieta, a que en Almería se le considere como uno de sus más preclaros hijos adoptivos, que no regatea medio ni ocasión para luchar en pro de nuestros legitimos intereses.